



# 大和市 少年消防団 通信



第6号

平成29年6月

## 平成29年度 集合写真



## 大和市民まつりパレード参加

5月14日(日)市民まつりで、団員たちは「いつも 心に火の用心」を呼びかけました。少年消防団のパレードに対して、沿道からは大きな声援が送られ、最後まで頑張ることができました。

## ・平成29年度の活動開始

平成29年4月23日(日)に大和市文化創造拠点シリウス大和芸術文化ホールで平成29年度入団式が挙行されました。小学生117名とともに、今年度から、新たに中学生48名も活動を開始し、総勢165名となります。

新入団員は早速、学校では習うことがない「礼式訓練」に挑戦。緊張しながらも、少しずつできることが増えてきました。また、5月20日(土)には消防署施設見学を行い、普段は見ることができない指令室や消防車両の見学などを行いました。

中学生団員は、新たな試みとして外部講師を招き、避難所運営訓練を行い、災害時に自分たちでできることを考えました。今後の活躍が楽しみです。



## 上級隊員・指導員宿泊研修

5月27日(土)・28日(日)に上級隊員及び指導員の宿泊研修がありました。研修ではジュニア防災検定の受験や小学生の指導方法についてグループ討議を行い、今後の活動に活かします。